

Datenschutzrechtliche Einwilligungserklärung / Erklärung zu Nutzungsrechten

Friedrich-Schiller-Universität Jena, Fürstengraben 1, 07743 Jena.

Hiermit erteile ich meine Einwilligung zur Veröffentlichung meines Portraitfotos auf den Seiten der Friedrich-Schiller-Universität Jena. Ich habe die hierfür erforderlichen Nutzungsrechte an dieser Aufnahme. Mir ist bekannt, dass ich für die Veröffentlichung kein Entgelt erhalte.

Die Urheberrechte liegen bei (Name Fotograf*in)

Hiermit erteile ich weiterhin meine Einwilligung,
dass Film-/Fotoaufnahmen meiner Person zu Zwecken der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit angefertigt und in folgender Weise veröffentlicht werden:

- Weitergabe an die Presse zur Berichterstattung über eine Veranstaltung
- in eigenen (IAP, FSU Jena, Fraunhofer IOF) Druckerzeugnissen wie Broschüren und Flyern
- auf den Internetseiten der Friedrich-Schiller-Universität Jena
- in folgenden Social Media-Diensten (ACP, FSU Jena, Fraunhofer IOF)
 - Facebook
 - Instagram

Die Einwilligung erfolgt freiwillig und unbefristet. Durch die Nicht-Erteilung der Einwilligung entstehen keinerlei Nachteile. Die Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Der Widerruf bezieht sich auf die zukünftige Nutzung und berührt nicht die Rechtmäßigkeit der bisherigen Nutzung.

Wenn Sie Fragen zu der genannten Datenverarbeitung haben, wenden Sie sich bitte an den/die Datenschutzbeauftragte/n der Friedrich-Schiller-Universität unter: datenschutz@uni-jena.de

Die Friedrich-Schiller-Universität Jena haftet nicht dafür, dass Dritte den Inhalt der genannten Website für weitere Zwecke nutzen, so insbesondere auch durch das Herunterladen und/oder Kopieren von Fotos.

Weitere Hinweise zum Datenschutz

Der Zweck der Datenverarbeitung ist in Bezug auf die Veröffentlichung von Portraitaufnahmen die Außendarstellung des Instituts für Angewandte Physik, in Bezug auf die Anfertigung und Veröffentlichung weiterer Film-/Fotoaufnahmen die Dokumentation von Veranstaltungen der Friedrich-Schiller-Universität Jena zu Zwecken der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist jeweils Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO. Die Daten werden bis zum Wegfall der genannten Verarbeitungen bzw. bis zu einem Widerruf der Einwilligungen gespeichert. Ihnen stehen unter den dort genannten Voraussetzungen die in Art. 15 – 20 DSGVO genannten Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung und auf Datenübertragung zu. Daneben haben Sie das Recht, sich bei einer Aufsichtsbehörde für den Datenschutz über unsere Datenverarbeitung zu beschweren, z. B. bei der für die Friedrich-Schiller-Universität Jena zuständigen Behörde (Thüringer Landesbeauftragter für den Datenschutz und die Informationsfreiheit, Häßlerstraße 8, 99096 Erfurt).

Vorname, Name

Ort, Datum

Unterschrift

Declaration of consent under data protection law / Declaration on rights of use

Friedrich Schiller University Jena, , Fürstengraben 1, 07743 Jena.

I hereby give my permission to publish my portrait photo on the pages of the Friedrich Schiller University of Jena. I have the necessary rights of usage for this photograph. I am aware that I do not receive any payment for the publication
The copyrights lie with (Name Photographer)

I hereby give my permission
that film/photo recordings of my person are made for purpose of press and public relations and are published in the following manner:

- Passing on to the press for reporting on the event
- in own (IAP, FSU Jena, Fraunhofer IOF) printed products such as brochures and flyers
- on the websites of the Friedrich Schiller University Jena
- in the following social media services (ACP, FSU Jena, Fraunhofer IOF)
 - Facebook
 - Instagram

Permission is given voluntarily and for an unlimited period of time. No disadvantages whatsoever arise from not giving permission. Permission can be revoked at any time. The revocation refers to future use and does not affect the legality of previous use.

If you have any other questions regarding data processing mentioned above, please contact the Data Protection Officer of the Friedrich Schiller University at: datenschutz@uni-jena.de

The Friedrich Schiller University of Jena is not liable for third parties using the content of the mentioned website for other purposes, in particular by downloading and/or copying photos.

Further information on data protection

The purpose of data processing is, with regard to the publication of portraits, the external representation of the Institute of Applied Physics, and with regard to the production and publication of further film/photo recordings, the documentation of events of the Friedrich Schiller University Jena for purposes of press and public relations. The legal basis for data processing is Art. 6 Para. 1 lit. a) DSGVO. The data will be stored until the aforementioned processing is terminated or until such time as permission is withdrawn. Under the conditions stated there, you are entitled to the rights of information, correction, deletion, restriction of processing and data transmission stated in Art. 15 - 20 DSGVO. In addition, you have the right to complain about our data processing to a supervisory authority for data protection, e.g. the authority responsible for the Friedrich Schiller University of Jena (Thuringian State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information, Häßlerstraße 8, 99096 Erfurt).

First name, Surname

Place, Date

Signature